

Communiqué du 28 avril 2021 de Dominique GAMBIER, Maire de Déville lès Rouen

« Notre piscine actuelle est fermée et ne réouvrira pas »

Le projet de construction d'une nouvelle piscine avance normalement et nous espérons sa livraison au printemps-été 2022.

Malheureusement, notre piscine actuelle ne tiendra pas jusque-là et nous allons devoir la fermer.

En effet, malgré plusieurs réparations pour des fuites d'eau importantes, ces fuites persistent. Des travaux sur des tuyauteries rouillées ne font que déplacer les fissures.

Par ailleurs, ces réparations ne permettent pas de maintenir le niveau de l'eau et le remplissage est donc permanent, ce qui rend difficile le maintien d'une température adaptée.

Actuellement, la piscine est fermée, ce qui renforce encore l'encrassage des filtres, des pompes et des tuyaux.

Nous avons donc décidé d'arrêter ces travaux permanents et de fermer définitivement notre piscine actuelle.

Les personnels sont bien sûr maintenus dans notre collectivité et préparent l'organisation de notre nouvelle piscine.

Cette fermeture signifie en particulier qu'il n'y aura ni activité scolaire, ni aquagym pendant l'année 2021-2022.

Évidemment, cette décision ne nous réjouit pas, mais nous conforte dans notre choix, dès 2017, de reconstruire une nouvelle piscine.